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はじめの一歩

地域コーディネーター会議が行われました
4月21日、白根小学校にて、地域コーディネーター会議が行

われました。各学年の担任と地域コーディネーターとの間で、

地域ボランティアの方々と連携して行う教育活動のあり方につ

いて話し合いました。今後、地域との連携を図りながら、各学

年の教育活動をさらに充実させていきたいと考えています。

・横浜市指定幼・保・小

連携推進校

・校長会専門研究校(道徳)

女児殺害事件に憤る
校長 神倉 美智子

新学期早々に起きた千葉県の女児殺害事件では、容疑者として逮捕された人物が、学校の

保護者会の会長で登下校の見守りにも協力していた人だったことは、私たち学校関係者に

とっては人一倍大きな衝撃でした。

私が白根小に着任して、最初に驚いたのは、入学式に参加してくださる学援隊の方々の人

数の多さでした。副校長に話を聞きますと、１５名もの方々が、毎日児童の登下校の見守り

に出てくださっているとのこと。忙しい朝に、しかも雨の日も風の日も、夏の暑さの中も凍

える冬の朝にも…なかなかできることではありません。それを聞いただけでも、私は白根の

地域のありがたさを強く感じました。前任校では、見守りボランティアの数を増やそうと、

ベストに「見守りボランティア募集！」のポスターをつけて活動してくださっている方がお

り、何人かの方が声をかけてきたそうですが、全くの無償と聞くと、どの人も去って行って

しまうと嘆いていらっしゃいました。

本来であれば、わが子の安全は親が守るものですが、仕事や家事で忙しいご家庭がほとん

どで、毎日の登下校の見守りなどできないのが実情です。学校教育は、教職員、保護者、そ

して地域の三者が三位一体となって運営しなければ良い学校は作れません。そしてそれは、

善意と信頼の上に立った協力体制があって初めてできることです。

今回の事件は、その前提が覆されかねない内容で、とてもショックでした。全国の善意の

見守りボランティアの方々が不審の目で見られたり、意欲を失ってしまったりということが

起きないかと、危機感を感じています。

しかし、逆を言えば、今回の事件で思いのほか早く容疑者が絞られてきたのも、見守る目

の多さが功を奏したといえます。子どもの通行にだれも関心を持たない地域だったら、事件

の捜査はもっともっと難航していたでしょう。

子どもたちの安全を守るため、これからも感謝の気持ちを忘れず、信頼関係を深めていき

たいと思います。保護者や地域の皆様、今後ともご協力よろしくお願いいたします。

白根小HP
http://www.edu.city.yokohama.lg.jp/school/es/shiran



学習のあしあと

５組
一年生を迎える会をしました！

２～６年生のみんなが張り切って準備をし、５組の一年生を迎

える会が行われました。じゃんけん列車では、みんながルールを

理解し盛り上がりました。１年生に喜んでもらうために、各学年

でお花、かぶと、メダルのプレゼントを用意して渡しました。３

年生を中心に司会、プログラム表を作成し、原稿作りや話す練

習・そしてどんなことをやるか一目でわかるプログラム作りなど、

１年生にわかりやすく伝えるために工夫もしました。頑張ってい

る上級生の姿を見て、１年生も嬉しそうにしていました。

学校生活に慣れてきました！
入学して１ヶ月が経ちました。６年生のお兄さんお姉さんに

ついてもらいながら朝の準備や、給食のときには牛乳パックの

開き方・下膳の仕方、帰りの準備の仕方をたくさん教えてもら

いました。少しずつ自分でできるようになってきて、「でき

た！」がたくさん聞こえるようになってきました。５月からは

掃除が始まります。また６年生にたくさん教えてもらって、頑

張っていきたいと思います！

１年生

２年生

３年生 新しい教科のスタート！

３年生になり、新しい教科、理科・社会の学習が始まりまし

た。低学年からレベルアップしたことを感じ、張り切って学習

に臨んでいます。

社会科「わたしたちの住むまちはどんなまち」では、白根の

まちを調べます。白根のまちの中で高い場所と低い場所、お店

が多い場所などについて、学校の屋上から確認しました。各ク

ラスで計画を立て、屋上から確認した場所や詳しく知りたい場

所へ行ってみる予定です。安全に気をつけながら、まちたんけ

んに出かけてきます。

「ふきのとう」の音読発表会をしました!
2年生の国語の学習で、「ふきのとう」の音読発表を行う

ことになりました。どんな工夫を生かして音読すればよいか

子どもたちと話し合い、登場人物の気持ちや様子が伝わるよ

うに練習してきました。

音読発表会当日はおうちの方をお招きして、今までの練習

の成果を聴いてもらいました。それぞれのグループで考えた

工夫を生かして、上手に発表することができました。



５年生

４年生

横浜歴史博物館見学へ行ってきました！

初めての行事で横浜歴史博物館へ校外学習に行ってきました。最上

級生らしい態度で公共施設でのマナーを守ろうとしている姿が見られ

ました。火おこしなどの体験や展示物を見て、初めて知ったことや気

づいたことを真剣な眼差しでメモをしている姿は立派でした。雨の中

でしたが、竪穴住居や高床倉庫などの遺跡も見ることができ、今後の

学習につながっていくことと思います。

最高学年として白根小のリーダーとなり、様々なところで活躍して

いってほしいです。

６年生

保健・・・姿勢を正しくしよう

からだの悪いところははやくなおそう

給食・・・食事のマナーを身につけよう

◆ 今月の目標 ◆

入学・進級してからそろそろ１か月になろうとし

ています。新しい環境にも少しずつ慣れ、楽しそう

に過ごしている子どもたちの姿が見られます。学校

では、みんなが安全に楽しく過ごせるように、きま

りを守ることの大切さを話し、日々指導しています。

学校でのきまりはもちろんのこと、登下

校を含めた道路の歩き方や、

地域での遊び方など、連休を

前にご家庭でもぜひ確認をして

みてください。

児童支援専任から

旭工場見学へ行ってきました！

社会科のごみについての学習の一環として、旭工場への見学に出か

けました。工場に運ばれたごみがどのように処理されるのか、間近で

目で見て確かめることができました。巨大なクレーンでごみを移動さ

せる様子や、中央管制室で働く人の様子に「すごい！」「なるほ

ど！」などの反応があり、興味をもって学ぶ姿が見られました。

横浜市の取り組み「G３０」や「３R夢」についても詳しく知ること

ができたので、自分たちにもできることは何か、みんなで考えていき

たいと思います。

白根小に新しい仲間を迎えてから、あっと言

う間に１か月過ぎました。新しいクラス、友だ

ち、先生と、子どもたちは緊張して過ごしてい

ました。そんな子どもたちの様子や頑張りを今

月号で届けたいと思い作成しました。５月は全

校遠足もあるので、さらに子どもたちの活躍を

お届けしたいと思っています。

家庭科の学習が始まりました！

５年生から新たに家庭科の学習が始まりました。子どもたちがとても

楽しみにしていた学習です。１回目の授業では、教科書を見ながら、

「小物作りをしてみたい」「料理をするのが楽しみ」などと、これか

ら楽しみな学習について語り合っていました。２回目の授業では、５

月にある初めての調理実習に向けて、調理器具やガスコンロの使い方

などを学びました。調理実習では材料の準備など各ご家庭に協力をお

願いすることもあると思います。どうぞよろしくお願いします。


